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令和４年度八頭町教育委員会　９月定例会  会議録  

 

 

〇日　　　時　　　令和４年９月３０日（金）午後１時２５分～午後２時００分 

〇場　　　所　　　八東庁舎　２階　第１会議室 

〇出席委員　　　山﨑委員、上島委員、大上委員、谷口委員 

〇欠席委員　　　なし 

 

報告  

・八頭中学校が修学旅行から無事に帰ってきた。 

昨日から新人戦が始まったが、バスケ部男子でコロナ陽性者が出て、クラスターに

なると思う。保健所等からの指導により対応したい。 

・令和５年度の予算要求で中学校３年生の英語を話す能力を測る外部テストの準備

に新しい取り組みとして進めていることを承知しておいて欲しい。 

 

議案  

議案第１号　専決処理の承認を求めることについて 

　　　　　　　　（八頭中学校防火管理者に係る任命等） 

・全委員一致で承認した。 

 

議案第２号　八頭町立小学校及び中学校補助金交付要綱の一部改正について 

・財政援助団体の監査の際に、この要綱では補助金単価が分からないと言われた。

また、新型コロナウイルス感染症に対応する補助金についての交付要綱がなかった

ため、あわせて改正するもの。 

・全委員一致で承認した。 

 

　その他  

・学力学習状況調査結果については次回配布する。 

 

・教育委員会学校訪問【後期】給食あり。 

　郡家西小学校　11 月　1 日（火）9：30～ 

　郡家東小学校　11 月 28 日（月）10：30～ 

 

・社会教育施設訪問等について 

　前回の教育委員会で本日、あーとふる八頭に訪問してもらえると伝えていたが、も

う少し完成形に訪問してもらいたいと思うので、来月にお願いしたい。 

10 月 28 日（金）に訪問したい。 
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学校給食共同調理場については、以前訪問してもらっているので中止とし、今回

はあーとふる八頭を訪問してもらうことにする。 

 

・先進地視察研修について 

　コロナ渦でもあり、昨年同様今年度も見合わせることとする。 

 

・図書館協議会開催について　10 月 27 日（木）14：00～ 

　　別途資料で説明  

　（教育長）言語的課題のある児童の小学校入学が増えている。言葉の発達を助け

る動きをしたい。 

　（委員）　統合した学校は蔵書が充実したと思うが、郡家の東西小学校の蔵書状

況はどうか。 

　（課長）計画的に購入していると認識している。 

　（委員）児童数が多いので気にかけてもらいたい。 

・全員一致で了承した。 

 

・8 月定例教育委員会で質問のあった大江地区公民館について 

　　別途資料で説明  

　　


